

moraf
Mouvement pour la Renaissance de l'Afrique

Dans le cadre de ses activités bimensuelles,
le mouvement pour la renaissance de l'Afrique (moraf)
organise le samedi 16 janvier 2010 à 15h
une conférence-débat, précédée d'une projection du film:
« Partir ou Mourir ».
Rue Pierreuse 45
4000 Liège

LA DETTE: IMPACTS SUR LA FUITE DES AFRICAINS ET LE DEVELOPPEMENT DE CE CONTINENT.

CONFÉRENCIER: Renaud Vivien..
Membre du comité pour l'annulation de la dette du tiers monde (cadtm);

Contacts:
Jacques sah bi,+32(0)486 848 166
Tape groubera,+32(0)484 557 873

Avec le soutien de:

 Oxfam
Magasins du monde





NOTRE CREDO AU MORAF: S'INFORMER, SE FORMER AFIN DE TRANSFORMER